



Im Schuljahr 2022-23 ...

2. Platz im Wettbewerb „Film ab“

Auch das Schuljahr 2022-23 nutzte die Klasse 4d um ihr Können im Trickfilmbereich zu zeigen.

Diesmal sollte ein besonderer Film entstehen, der ihren Abschied aus der Grundschulzeit und die damit erlangte Reife unterstreichen sollte. Nach vielen tollen Ideen einigten sich schließlich die Schüler/-innen auf ein „**Quizz um die Welt**“.

Mit einer Rakete in Form einer Zuckertüte wurden die Kinder ins All katapultiert und konnten von da aus Entdeckungen machen und viele interessante Fragen stellen, die den Zuschauerinnen und Zuschauern während des Films als Quiz begegnen.

Unterstützung bekam die Klasse wie immer von den Fantasia Filmstudios. Der Ton wurde in der Schule mit Kooperation des Hortes aufgenommen. **Insgesamt besuchten die Kinder vier Tage lang die Trickfilmstudios, bis das Projekt beendet war.**

Die Premiere fand am 23. April 2023 im Rahmen des Filmfestes in der Schauburg statt. Doch dabei blieb es nicht. **Der Film konnte sich im Rahmen des „Film ab“ Festivals bei über 70 eingereichten Mitbewerbern durchsetzen und gewann den 2. Platz. Ferner wird er an den Kurzfilmtagen in Leipzig am 21. Dezember 2023 nochmals vor einem großen Publikum geehrt. Das Preisgeld von 200 € werden die ehemaligen Grundschul Kinder für ein Klassentreffen mit Pizzalieferung nutzen.**

Link: [Das Quizz um die Welt - YouTube](#)